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令和元年度学校評価票の集約結果について 

 梅花のたよりをきく時期になりました。保護者の皆さまにおかれましては、日頃より本校の教育

活動にご理解とご支援を賜り感謝しております。 

さて、先日、保護者の皆さまにご協力いただきました学校評価票の結果を報告します。この結果

は、今後の本校の教育活動に生かしてまいります。今後ともご支援・ご協力をよろしくお願い致し

ます。 

１ 集約率 ８１％ 

２ 各質問項目の集計結果 

 

  



３ 結果からわかること 

 ・１６の質問項目の内、半数の項目でが「４よくあてはまる」「３少しあてはまる」の合計が、

８０％以上という結果でした。これより、本年度の学校目標達成に概ねご賛同いただいていると

考えました。ご理解ご協力をありがとうございました。 

 ・特に①②④⑤は、約９０％で子ども達が、安全安心な学校に毎日楽しく通っていると理解いた

だけていると感謝申し上げます。また、これらは、地域、家庭との協力があってこその結果だと

思います。さらに、⑬⑭のご家庭での声掛け、頑張りを認めているという項目が、高い数値を示

しております。日頃よりご家庭で子ども達の成長を認め、時には励ましていただいている結果だ

と思います。本当にありがとうございます。 

 ・８０％に達していない項目については、家庭と連携をしてさらに取組を行っていきたいと考え

ます。 

 ・特に、⑮家庭でゲームをする時間を決めている。⑩家で本を読んでいる。⑧進んで手伝いをす

る。が低く、子ども達を取り巻く環境の課題の大きさを感じます。しかし、⑪⑫⑯などの家庭学

習の習慣化の必要性については、大変意義のあることであるというご意見が多くありました。ま

た、⑥⑦の基本的な生活習慣については、これからも学校と家庭が協力して、改善に向けて取り

組んでいこうと思います。 

４ 自由記述欄について 

 ＊ご意見をたくさんありがとうございました。複数の意見をまとめています。 

 ○よかった点（これからも続けてほしいこと） 

  ・家庭学習の習慣ができてよかった。 

  ・子どもに寄り添った指導をしてくれてよかった。 

  ・学校開放週間、学習参観週間などいつでも授業参観ができてよかった。 

  ・学力向上に向けた取り組みがよかった。 

  ・毎日の宿題（音読計算）をしっかり見てもらってよかった 

  ・学校での読書の習慣や音読の取り組みを今後も続けてほしい。 

  ・いっせいメールでインフルエンザ、地域での不審者のお知らせがよかった。 

 ○改善点（教育的立場に立ったアイデア） 

  ・授業参観はできるだけ午後にしてほしい。 

   （人権講演会 PTA臨時総会との組み合わせで午前中になりました。検討したいと思いま

す。） 

  ・授業改善の工夫をしっかりしてほしい。 

   （人材育成は急務であると感じております。今後も研修などを通じて行っていきます。） 

  ・いじめ、不登校が起こらないように相談等に適切に応じてほしい。 

  （来年度も職員一同全力で行います。また、関係機関ともしっかり連携をします。） 

  ・家庭学習がんばり表を継続してください。 

  （学習習慣をしっかりつける取り組みを今後も行っていきたいと思います。） 

  ・子ども達一人一人が輝ける場を作ってください。 

  （毎日の学習の場、学校行事等でしっかりそのような場を作りたいと考えています。） 


